
Вступительное слово Председателя Думы 

к сборнику «День за днем» за сентябрь 2013 года 

 

Дорогие друзья! 

 

 
 

Перед Вами информационный сборник «День за днем», 

посвященный работе Думы городского округа Самара в сентябре 2013г.  

Начало осенней сессии началось по традиции с празднования Дня 

знаний. Депутаты Думы приняли участие в торжественных линейках, 

посвященных Первому сентября, и поздравили учеников с важным  

событием в их жизни. 

26 сентября депутаты вместе с городским сообществом утвердили 

Стратегию комплексного развития городского округа Самара на период до 

2025 года. На 42-м пленарном заседании Думы, которое состоялось в этот 

же день, парламентарии и представители Администрации приняли ряд 

важных решений, в частности, утвердили изменения в бюджете 

городского округа Самара и отчет о его исполнении за полгода. 

В Думе подписаны три соглашения о сотрудничестве в проведении 

конкурсов для детей и молодежи. В связи со знаменательным событием в 

2014 году - 20-летием возобновления деятельности представительного 

органа местного самоуправления городского округа Самара - все конкурсы 

посвящены этой праздничной дате. 

Утвержден новый состав Общественного молодежного парламента 

при Думе, новым членам которого предстоит работать в рамках 

профильных секций, участвовать в обсуждении важных общегородских 

вопросов. 

Депутаты Думы и сотрудники аппарата приняли участие в IХ 

областной легкоатлетической эстафете на призы Самарской Губернской 

Думы. 



Второй год подряд команда Думы городского округа Самара 

принимает участие и показывает отличные результаты в Спартакиаде 

депутатов представительных органов муниципальных образований 

Самарской области.  

Так, депутатам удалось успешно стартовать в отборочном туре, где 

они заняли первое место в состязаниях по мини-футболу, второе место – в 

баскетбольном поединке, третье место – в игре по настольному теннису. 

Затем наша команда показала отличный результат и в финале 

соревнований, заняв в общекомандном зачете почетное второе место.  

Несмотря на активную нормотворческую деятельность, главным для 

депутата все же остается работа в округе. Мы стараемся держать в поле 

зрения вопросы благоустройства, жилищно-коммунальной сферы, 

здравоохранения и социальной защиты жителей округа.  

В сентябре депутаты также продолжили прием в общественной 

приемной по личным вопросам граждан. 

В этом месяце депутаты приняли участие в работе органов 

исполнительной власти города, в решении градостроительных проблем и 

во многих городских мероприятиях. 

Сентябрь заложил хорошие основы для нашей дальнейшей работы. 

Впереди – решение вопросов, направленных на повышение социального 

самочувствия самарцев и качества их жизни в нашем городе.  
 

 

 

Председатель Думы  

А.Б. Фетисов 
 


